



Wirtsberg-Musikanten spielten zünftig auf

Sünching. (wn) Hoch her ging es am Sonntagvormittag im Saal der Montessorischule Sünching, wo der Montessori-Verein einen zünftigen musikalischen Frühstopp veranstaltete. Für die Verpflegung mit Brotzeiten und Getränken sorgten die Verantwortlichen des Vereins und die musikalische Untermalung übernahmen die Wirtsberg-Musikanten unter der Leitung von Frank Feulner (Bild).

Mit über 100 Gästen war ein sehr erfreulicher Besuch zu verzeichnen. Gekommen waren unter anderen

Altbürgermeister und Ehrenbürger Erwin Rist, Baron Johann Carl von Hoenning O'Carroll sowie etliche Musiker anderer Blaskapellen wie zum Beispiel der Neutraublinger Blaskapelle Moosgrab'taler, der Pfatterer Musikanten oder der Kercher-Musikanten.

Drei Stunden spielten die Wirtsberg-Musikanten sehr vielseitig auf und erfreuten die Gäste mit bekannten Polkas, Walzern und Märschen. Kapellmeister Feulner spielt am Stadttheater Regensburg die Tuba und er leitet seit 19 Jahren auf

dem Gäubodenvolksfest die Straubinger Volksfestmusikanten. Die 13 Wirtsberg-Musikanten kommen in erster Linie aus Geiselhöring, Hainsbach und Umgebung.

Während des musikalischen Frühstoppens erlebten die Besucher zudem eine kleine Einlage: Nachwuchsmusiker Jonas Kick aus Rain, der die zweite Klasse der Montessorischule besucht und Musikschüler von Frank Feulner ist, lieferte mit seiner Tuba Kostproben seines Könnens ab und heimste damit begeisterten Beifall ein.